



## El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con representantes de la CROEM

**20.marzo.2025.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto con la comisaria de aguas, Ana María Arenas, y el jefe de la OPH, Jesús García, han mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Confederación Regional de Organizaciones Empresariales de Murcia (CROEM), su presidente, Miguel López Abad y su secretario, Ramón Avilés.

Desde CROEM han expresado su interés en relación a las líneas estratégicas del nuevo Plan de Cuenca y particularmente la situación que se deducirá de dicha planificación para los intereses de sus asociados, reconociendo el valor de la disponibilidad del recurso como motor socioeconómico.

Los representantes del organismo de cuenca le han trasladado nos encontramos en el inicio de un nuevo ciclo de planificación, invitándoles a una participación activa, para la que además de los procedimientos reglados dispondrán de los técnicos de la CHS para aclaraciones puntuales.

Además, el organismo de cuenca ha transmitido a CROEM la importancia de la planificación a realizar, así como la ya realizada, ya que son las disposiciones normativas que finalmente se aprueben las que condicionaran la utilización del dominio público hidráulico, no solo en determinados sectores productivos que están relacionados directamente con el uso del recurso, como puede ser el agropecuario o industrial, sino también el urbanismo que viene condicionado por la normativa de aplicación que compete a los organismos de cuenca en relación a zonas inundables y zonas de flujo preferente.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas entidades.